



Protokollauszug

aus der
39. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland
vom 21.09.2022

öffentlich

Top 5 Informationen der Ortsvorsteherin

Am 29.08.22 gab es ein Treffen bei einer Grundstückseigentümer-Familie mit der Verwaltung, bei dem Frau Klockow hinzugebeten wurde. Thema: Verbreiterung des bisherigen Fußweges zwischen den Straßen Am Lehnitzsee und Heinrich-Heineweg im Zuge der Tramtrassen-Verlängerung. Die Familie müsste einen Teil ihres Grundstückseigentums abgeben, was sie ablehnt. Außerdem müsste eine große Eiche entfernt werden.

Am 03.09.2022 fand das Fest „Sport und Spiel in Neu Fahrland“ auf der Birnenplantage nach 2020 zum zweiten Mal statt und stieß auf regen Zuspruch.

Frau Klockow berichtet von dem Online-Treffen der Ortsvorsteher mit dem Beigeordneten Herrn Rubelt am 12.09.2022. Aus verschiedenen Gründen steht zurzeit kein Beauftragter für die Ortsteile zur Verfügung.

Der Ortstermin am Stichkanal ist vom 22.09. auf den 19.10.2022 verschoben worden.

Sowohl der Kultur- und Sportclub KSC2000 Neu Fahrland e.V. als auch der Senioren- und Behindertenclub Neu Fahrland e.V. stehen davor, sich aufzulösen, da sich keine Vorstandsmitglieder mehr finden.